

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus
80331 München

Stadtrat
Josef Schmid

ANTRAG
14.02.14

Zentrale Anmeldung für alle Kitas

Die Landeshauptstadt München schafft eine Möglichkeit zur zentralen Anmeldung an sämtlichen städtischen Kindertagesbetreuungseinrichtungen.
Die freien Träger werden aufgefordert, sich an diesem Verfahren zu beteiligen.

Begründung:

Diesen nahezu wortgleichen Antrag hat die CSU-Stadtratsfraktion zum ersten Mal bereits im Juni 2007 (und dann wieder am 19.09.2012) gestellt. Daneben gibt es seit 2000 eine Reihe weiterer Anträge, die sich auf eine zentrale Anmeldung oder auf die Einführung zentraler, elektronisch gestützter Anmeldeverfahren wie z.B. „KIGAN“ oder das vom Bundesministerium für Familie, Frauen, Senioren und Jugend entwickelte Verfahren „Kibeo 1.0“ beziehen. Die Verwaltung hat diese Anträge mit der Unterstützung der rot-grünen Stadtratsmehrheit bislang abgelehnt, zuletzt am 17.09.2013.

Nun hat die OB-Kandidatin der Grünen in einer Diskussionsrunde öffentlich gefordert, dass das zur Zeit in München angewandte dezentrale Anmeldeverfahren an einer Einrichtung für benachbarte Einrichtungen im Verbund geändert wird und eine zentrale Anmeldung für alle Kitas möglich wird.

Dies ist jetzt der Anlass, unsere langjährige Forderung nach einer zentralen Anmeldeöglichkeit für alle Kindertagesbetreuungseinrichtungen wieder zu erneuern und bekräftigen, denn es ist den Eltern nicht länger zumutbar, bei jeder Einrichtung persönlich vorsprechen zu müssen.

Josef Schmid, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender

